

## Patrimoine mondial et institutions éducatives en Afrique: Appel à candidature



**Jeunes écoliers promouvant le patrimoine saint-lousien lors du festival de Jazz**

L'université Gaston Berger de Saint-Louis s'apprête à accueillir le deuxième atelier du projet intitulé « Intégration du programme du Patrimoine mondial dans les institutions africaines d'enseignement supérieur » mis en œuvre par le Centre du patrimoine mondial de l'UNESCO et le Fonds pour le patrimoine mondial africain et financé par les Pays-Bas. Le premier atelier avait eu lieu en avril 2018 à l'université du Great Zimbabwe (Zimbabwe).

Afin de participer à cet atelier qui aura lieu du 6 au 8 novembre 2018, les gestionnaires de sites, les experts du patrimoine mondial africain et les universitaires sont appelés à soumettre leur candidature avant le 14 septembre 2018 en y incluant leur CV ainsi qu'un résumé de leur article correspondant à l'une des thématiques de l'atelier présentées ci-dessous :

- **L'inscription et l'état de conservation des sites du patrimoine mondial.**
- **L'harmonisation des programmes universitaires avec les besoins interdisciplinaires des sites du patrimoine en général, et du patrimoine mondial en particulier.**
- **La contribution des institutions d'enseignement supérieur au développement durable des ressources du patrimoine.**

Cet atelier est l'occasion de réunir experts du patrimoine mondial, gestionnaires de site et universitaires afin de présenter les programmes éducatifs existants liés à la conservation et la gestion du patrimoine et établir un réseau régional d'institutions d'enseignement supérieur spécialisées dans la conservation du patrimoine.

L'Afrique regorge de sites culturels et naturels classés sur la Liste du patrimoine mondial. Il convient donc de multiplier les efforts afin d'offrir des formations adéquates adressant les

défis liées à la protection des sites du patrimoine mondial et ainsi contribuer efficacement à la mise en œuvre de la Convention du patrimoine mondial en Afrique.  
L'UNESCO remercie l'état du Sénégal d'accueillir l'atelier et d'avoir désigné l'Université de Gaston Berger de Saint-Louis (UGB) comme université d'accueil.

[Appel à candidature](#)

<http://whc.unesco.org/fr/evenements/1452/>